

Les spectateurs de "soucoupes" deviennent très nombreux

◆ Une femme aperçoit un être bizarre paraissant vêtu de cellophane

◆ Un cultivateur se voit caresser le bras par un "scaphandrier"

Paris. — Les témoignages sur les aéronefs observés un peu partout en Europe semblent prendre désormais plus de consistance. La première constatation faite suivant une méthode scientifique à l'aérodrome de Rome a été suivie d'observations particulières ap-

puyées de documents photographiques.

Si les pièces de laboratoire ne sont soumises à aucun truquage on aura bientôt les premières pièces à conviction sur ces engins que certains veulent à tout pris considérer comme des aéronefs venus de Mars ou d'ailleurs.

CARROUSEL EN DAUPHINE

Dans les départements du Rhône, de l'Isère, de la Drôme et de la Savoie, de nombreuses personnes affirment avoir vu, ces derniers jours, avec plus ou moins de netteté, des engins ayant soit la forme de cigares, soit celle de disques.

Dans la région de l'Arbresle, l'un de ces témoins, directeur d'un music-hall parisien, a même déclaré avoir filmé un de ces mystérieux appareils qui évoluait à une hauteur estimée par lui, à environ 700 mètres; on saura ainsi, après développement du film, s'il s'agit ou non d'une illusion d'optique.

Près de Feyzin (Isère), un jeune homme aurait aperçu dans la campagne, non loin du sol, un engin ayant la forme d'un dôme et d'où jaillissait une lumière très vive, le témoin la compara à celle provoquée par la combustion du magnésium. L'appareil, brusque-

(Suite en dernière page)

SOUCOUPES :

(Suite de la première page)

ment, monta à la verticale en laissant derrière lui, une gerbe d'étincelles et disparut.

Dans la Drôme, une habitante de Valence, Mme L... qui se promenait près de Chabeuil, prétend avoir rencontré dans le chemin qu'elle suivait, un être de petite taille vêtu si bizarrement qu'elle crut tout d'abord qu'il s'agissait d'un épouvantail en cellophane, le chien qui accompagnait la promeneuse aboya furieusement, pris de terreur, quant à Mme L... terrifiée également, elle se cacha derrière une haie.

C'est alors qu'elle vit s'élever du champ de maïs qui bordait le chemin, un disque d'où émanait un sifflement. Peu après, le témoin et des paysans se rendirent dans le champ où, selon eux, se distinguait nettement une trace circulaire d'environ 3 mètres de diamètre avec épis de maïs couchés et branches cassées en bordure.

D'autres habitants de Chabeuil ont également déclaré avoir aperçu ce jour-là, une soucoupe volante évoluant au-dessus de la campagne.

Enfin, en Savoie, près du lac du Bourget, au-dessus du Mont-Revard, plusieurs automobilistes, au total, une quinzaine de personnes ont vu simultanément un appareil ayant la forme d'un disque, évoluer pendant environ quatre minutes, puis disparaître brusquement.

L'un des témoins, un médecin de Chambéry, est un ancien observateur d'artillerie. Il nota avec soin les observations et dessina un schéma reproduisant le trajet de l'appareil mystérieux.

ET VOICI LE « RAYON Z »

M. Yves David, 28 ans, cultivateur à Vouneuil-sur-Vienne (Vienne), a déclaré avoir vu s'avancer sur lui, sur sur la route de Cenon à Vouneuil, le 19 septembre à 22 heures, une sorte de « scaphandrier ».

Celui-ci, dit-il, vint lui caresser le bras, émit des sons inintelligibles et se retira vers son engin, (que M. David ne peut décrire), un faisceau lumineux vert fut projeté dans sa direction, le clouant au sol clouant sur place, puis l'engin disparut dans le ciel à la verticale, sans aucun bruit.

M. David déclare n'avoir d'a-

bord rien voulu dire de cette bizarre rencontre, de peur qu'on se moquât de lui, il en fit part toutefois à un ami, lui demandant si d'autres personnes n'avaient pas aperçu le « scaphandrier ». C'est ainsi que tout le pays apprit le fait.

UN SUEDOIS PHOTOGRAPHE

STOCKHOLM. — Une sphère lumineuse qui laissait derrière elle une traînée de feu, a été photographiée à Ejuv, dans le sud-est de la Suède. L'objet, qui se déplaçait vers le nord, a déclaré le témoin, volait rapidement. « Aussi haut, a-t-il dit, qu'un avion à réaction, mais sans faire aucun bruit ».

A l'observatoire de Lund, on déclare qu'aucun météore n'a été observé à l'heure où le témoin a photographié le phénomène en question au télé-objectif.

LE CHEMINOT EN TOMBE MALADE

Redon. — MM. Gérard, mécanicien, et Paroux, chauffeur, qui conduisaient une machine haut-le-pied venant de Nantes, aperçurent mardi soir, alors qu'ils passaient à Saint-Nicolas-de-Redon, un engin qui s'élevait des marais voisins.

Cet engin, d'une certaine longueur, qui était suivi d'une traînée lumineuse, vola pendant une dizaine de secondes au-dessus de la machine et disparut dans le ciel.

Le chauffeur fut si effrayé qu'il tomba malade et dut passer une visite médicale hier matin.

Giberte de C'st

30 septembre 1954